

KLEINE ANFRAGE

des Abgeordneten Torsten Koplín, Fraktion DIE LINKE

KDC-Krankenhaus-Dienstleistungsgesellschaft Crivitz mbH

und

ANTWORT

der Landesregierung

Vorbemerkung

Die KDC-Krankenhaus-Dienstleistungsgesellschaft Crivitz mbH ist eingetragen in das Handelsregister beim Amtsgericht Schwerin HRB 5096. Die Angaben in den unten stehenden Antworten beziehen sich auf den Auszug aus dem Handelsregister mit Stand vom 22. Juni 2020.

1. Wann und durch wen wurde die KDC-Krankenhaus-Dienstleistungsgesellschaft Crivitz mbH gegründet?

Die KDC-Krankenhaus-Dienstleistungsgesellschaft Crivitz mbH wurde mit Gesellschaftervertrag vom 10. Juni 1996 gegründet. Angaben zu den Gesellschaftern enthält das Handelsregister nicht.

2. Welchen Zweck verfolgt die KDC-Krankenhaus-Dienstleistungsgesellschaft Crivitz mbH?
Wann und wie wurde dieser gegebenenfalls geändert?

Der Zweck der Gesellschaft lautet bei Eintragung der Gesellschaft gemäß Handelsregister: „Die Übernahme von Dienstleistungen für Krankenhäuser und andere stationären Einrichtungen des Gesundheits- und Sozialdienstes, der Bau und die Unterhaltung von ambulanten medizinischen Einrichtungen, der Bau, die Übernahme, die Unterhaltung und Betreuung von Einrichtungen und Geräten für das Gesundheitswesen oder ähnlichen sowie Dienstleistungen, die sich im Zusammenhang mit oder in Ergänzung der vorgenannten Arbeiten ergeben“. Der Zweck wurde mehrfach verändert, im aktuellen Auszug vom 22. Juni 2020 lautet er: „die Erbringung von Dienstleistungen, wie Gebäude- und Unterhaltungsreinigung, Catering und sonstige Service-dienste“.

3. Wer sind die Gesellschafter der KDC-Krankenhaus-Dienstleistungsgesellschaft Crivitz mbH, welche Anteile halten diese aktuell?
Wie hat sich die Gesellschafterstruktur seit der Gründung des Unternehmens verändert?
4. Wie hat sich die Anzahl der Beschäftigten der KDC-Krankenhaus-Dienstleistungsgesellschaft Crivitz mbH seit Gründung des Unternehmens jährlich entwickelt?
Welche Beschäftigtenstruktur weist das Unternehmen aktuell auf?
5. Wie haben sich die jährlichen Umsätze und Gewinne des Unternehmens seit Gründung entwickelt?

Die Fragen 3, 4 und 5 werden zusammenhängend beantwortet.

Hierzu liegt der Landesregierung entsprechendes Datenmaterial nicht vor.

6. Inwieweit bestehen personelle Verflechtungen zwischen den Gesellschaftern bzw. der Geschäftsführung der KDC-Krankenhaus-Dienstleistungsgesellschaft Crivitz mbH und Gesellschaftern bzw. leitenden Mitarbeitern der Mediclin AG oder der Asklepios Kliniken GmbH?

Aktuell sind als Geschäftsführer eingetragen: Frau Yvonne Bartels und Herr Philipp Schlösser.

Frau Bartels ist zugleich Kaufmännische Direktorin des MediClin Krankenhaus am Crivitzer See. Herr Schlösser ist zugleich Geschäftsführer der MediClin Krankenhauses am Crivitzer See GmbH und Regionalgeschäftsführer für die Region Ost der Mediclin GmbH & Co. KG. Die Region Ost umfasst die Kliniken und Medizinischen Versorgungszentren in Mecklenburg-Vorpommern, Brandenburg, Sachsen, Sachsen-Anhalt und Thüringen.